



Pandemia de Covid-19 en la CDMX está cerca de alcanzar mínimos históricos



CONTAGIOS DE COVID-19

CDMX, por llegar al mínimo de hospitalizaciones

Autoridades capitalinas informaron que este mínimo en la Ciudad fue de 60 casos en mayo; actualmente hay 83 personas internadas

GENOVEVA ORTIZ

Los indicadores epidemiológicos que monitorean el comportamiento de la pandemia de Covid-19 en la Ciudad de México están cerca de alcanzar sus mínimos históricos, informaron autoridades del gobierno capitalino.

La secretaria de Salud, Oliva López Arellano, y el director general de gobierno digital de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP), Eduardo Clark García Doberganes, informaron, en conferencia de prensa, que en la Ciudad de México se registran 83 personas hospitalizadas, cifra que está muy cerca de alcanzar el umbral del mínimo histórico de 60 hospitalizados que se registró el 22 de mayo de 2022.

"Estamos ya a 23 -hace un par de días-, es posible que entonces para comienzos de la próxima semana podamos ya afirmar, si continúa esta tendencia,

que estamos en el número más bajo de hospitalizados que hemos tenido desde prácticamente finales de marzo de 2020, entonces es algo que hay que estar bastante contentos y es derivado, creemos, principalmente, de la vacunación", indicó Clark García.

El mismo comportamiento lo observa el indicador de ingresos hospitalarios nuevos, dijo, al señalar que ahora se registran, en promedio, 7 ingresos hospitalarios nuevos al día.

Recordó que el mínimo histórico de este indicador fue de 5 los primeros días de junio, "lo que significa que estamos también ya muy, muy cerca de poder decir que todos los indicadores que monitoreamos en la ciudad se encuentran lo mejor que han estado en prácticamente dos años, y un poco más de dos años y medio", apuntó.

Consideró que una de las razones principales de este comportamiento que se re-



gistra en la Ciudad de México son las altas coberturas de vacunación.

Mencionó que ayer se cumplió un hito importante al ofrecer la oportunidad para que cualquier niño de 5 a 11 años de la ciudad, se pudiera vacunar con por lo menos la primera dosis de la vacuna pediátrica de Pfizer.

Recordó que en estas fueron 8 etapas de vacunación de primeras dosis, de niños que van desde los 11 hasta los 5 años, "llegamos a una cobertura del 97 por ciento de este grupo de edad, vacunando un estimado de 633 mil 369 niños con primera dosis, lo que significa que prácticamente llegamos a la totalidad de los 650 mil que estimábamos vacunar".

Informó que con esquema completo -aunque sigue progresando-, se ha vacunado al 45 por ciento, a 291 mil 236 y faltan tres grupos de edad de vacunar: los de siete, los de seis y los de cinco; "pero afortunadamente, vamos a empezar con los de siete la próxima semana. Esto significa que hemos vacunado 925 mil dosis en total a menores de 11 años".

Por su parte, la secretaria de Salud capitalina, Olivia López Arellano, detalló que el Programa Salud en Tu Vida Salud para el Bienestar ha atendido 507 mil 222 personas en estos módulos, de las cuales 380 mil 838, es decir, el 75 por ciento son personas que tiene alguna detección positiva y sigue predominando el sobrepeso con el 29.9 por ciento, seguida de la obesidad con 22 por ciento, diabetes 12.7 por ciento, e hipertensión 10 por ciento.

Llamó a la población a que utilice esta posibilidad de detección temprana y atención oportuna; estamos en todas la Ferias de Bienestar de martes a domingo, en este momento en 10 Ferias por colonia y en todos los Centros de Salud que tenemos módulos de Salud en Tu Vida, Salud para el Bienestar.

La detección temprana permite ratificar o descartar un diagnóstico y tener

un tratamiento también oportuno y un seguimiento en la Unidad de Salud, indicó la funcionaria.

83

PERSONAS HOSPITALIZADAS en la Ciudad de México

7

INGRESOS HOSPITALARIOS al día se registran en promedio

La detección temprana nos permite ratificar o descartar un diagnóstico y tener un tratamiento también oportuno

"Llegamos a una cobertura del 97 por ciento de este grupo de edad, vacunando un estimado de 633 mil 369 niños con primera dosis"

EDUARDO CLARK GARCÍA
DIRECTOR GENERAL DE ADIP



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LA PRENSA

PP-3

02/10/2022

NACIONAL



La **secretaría** de Salud capitalina, Oliva López Arellano, y el director general de gobierno digital de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP), Eduardo Clark, presentaron informe del Covid-19 en la ciudad, en conferencia de prensa /CORTESÍA: SEDESA